

会館だより

第 428 号
平成 30 年 12 月

四国中央市
朝日文化会館

電話：28-6070
FAX：28-6104

ふれあい喫茶

(餅つき)



11月15日、ふれあい喫茶(百円モーニング)にて、「餅つき」を行いました。近年、朝日文化会館では餅つきを行っていませんでしたので、新たな取組となりました。

餅つきの準備は手間がかかり、事前にもち米を研いだり、あんこを丸めたり、道具を洗ったりと大変でしたが、ボランティアの方々がお手伝いに来てくださり、無事、当日を迎えることができました。

当日は、早朝から沢山の方々が会館くださり、笑顔の絶えない餅つきとなりました。

前日まで、「沢山の方が来てくれるだろうか」、「楽しんでいただけるだろうか」など、私の中に不安がありましたが、皆さんの笑顔を見ることができて安心するとともに、会館が皆さんの居場所のひとつになっていること、また、会館の存在意義である、住民交流の拠点となる開かれたコミュニティセンターとなれていることを、実感することができました。

参加された皆さんから、色々な感想を聞かせていただきましたので、ご紹介します。

会館で色々な企画をして楽しく参加でき、会館に沢山の人が来てくれることをとても嬉しく思っている。

普段あまり見かけない方も来ていて、久しぶりに顔を見て安心した。人と話をするのが大好きなので、こういうイベントは本当に楽しい。最近餅つきをする所も減っている中で、餅つきをしてくれて懐

かしかった。

いつものモーニングもいいけど、こ
うやってみんなでお餅を丸めると、
より沢山のひと話ができると楽しい。

末筆になりましたが、今回の餅つき
を行う際に、沢山の方々から御力添え
を賜りましたこと、会館職員一同、心
より御礼申し上げます。



